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平成 27 年度第３回浦安市介護保険運営協議会議事録

１． 開催日時 平成 27 年 11 月 19 日（木） 午後 1時 15 分～3時

２． 開催場所 消防本部３階 多目的ホール

３ ．出席者

（委 員） 工藤委員(会長)、髙木委員、中澤委員、岡﨑委員、井村委員、山上委員、大塚委員、佐山

委員、等々力委員、森下委員、阿部委員、上辻委員、島貫委員、近藤委員

（事務局） 臼倉健康福祉部次長、大塚介護保険課長、小川猫実地域包括支援センター所長、河野

高齢者支援課長、町山健康増進課長、関根介護保険課課長補佐、河林高齢者支援課課

長補佐、小澤健康増進課課長補佐、須賀介護保険課副主幹、加納保険料係長、八田主

査、奥山主任主事

４．進 行

1.開 会

2.委嘱状交付

3.会長あいさつ

4.議 題

（１）高洲地域包括支援センターの指定管理者の指定について

（２）新浦安駅前地域包括支援センターの指定管理者の更新について

（３）その他

①指定介護予防支援の委託について

５．会議経過

議題（１）について

委 員：中町南地区地域包括支援センター（平成 29 年度開設予定）は、どのあたりにできる予定なの

か。

事務局：富岡公民館に隣接した市有地（富岡交番の隣）があり、そこを候補地として予定しております。

富岡３丁目です。

委 員：資料７ページ、日常生活圏域ごとの要介護高齢者等の状況について、要支援者数しか記載

がなく、要介護者数が記載されていない。また、この要支援者数の中に認知症疾患者数・障

がい者数は含まれるのか。

事務局：この資料は、平成 29 年４月から要支援者の訪問介護・通所介護が新総合事業に移行するに

あたり、各圏域の高齢者数、要支援者数、認知症疾患者数、障がい者数をまとめたもので、

今回は参考資料としてお示ししましたので、要介護者数については入っておりませんでした。

次回、この表に要介護者数を入れ、整理した上でお示ししたいと思います。

委 員：同じく資料７ページ、新町地区は一般的には若い方が多いと言われているが、後期高齢化率

が 38.45％と高い。当該地区に特別養護老人ホームがあるため、高齢化率が高くなっている

等の説明がひと言あるといい。
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事務局：おっしゃるとおり新町地区には特別養護老人ホームがあり、入居者はそこに住所を移しており

ますので、新町地区の後期高齢化率が高くなっております。またこの地区は、呼び寄せ高齢

者が多いため、後期高齢化率が高くなる要因となっております。

委 員：資料 10 ページで、前回のこちらの要望に沿って要介護認定者の年齢別出現率を提示いた

だいたが、その備考欄、「高齢者数に対する要介護認定者出現率の近隣市比較」について

は、「高齢者数」ではなく「後期高齢者数」に対する認定者出現率が大事だと思う。特に要介

護３～５の認定者出現率の近隣市比較があれば、全体像が把握できる。制度改正により、今

後要介護３～５の人に対してより重点的に給付することになるので、その把握が重要である。

事務局：次回、お示しいたします。

６．問い合わせ先

健康福祉部 介護保険課 保険料係 担当 加納・奥山

電話 047-351-1111 内線 1177・1178


